

DESFILARON ANOCHE SOLO UNA CARROZA Y TRES COMPARSAS

marzo 2/47

El Alcalde dió Excusas por
la Pobrisima Demostración
Dada a los Habaneros

TOTAL DESORGANIZACION

Anunciada Para la Mañana de
hoy la Coronación de la
Reina Esther I

El inicio de las fiestas de la temporada de Carnaval de 1947 culminó anoche en una defraudación para millares de personas que desde bien temprano habian alquilado sillas y ocupado los sitios estratégicos, a lo largo del Paseo del Prado y frente a las glorietas, para presenciar el desfile de las comparsas.

Tres comparsas desfilaron y una sola carroza artistica. Fué evidente un completo estado de desorganización. Ello, además, se acentuó hasta en la distribución de las glorietas, produciéndose la protesta de los miembros del jurado, por habérsele relegado a un plano secundario, amenazando hasta con retirarse definitivamente de la celebración de estos eventos.

Centenares de turistas que están en La Habana ocuparon los asientos de la glorieta a ellos destinada, previo el pago de \$1.00 per cápita, pero asimismo el espectáculo les lució misérrimo y exteriorizaron su inconformidad.

Las comparsas que participaron del evento de anoche fueron **Las Jardineras**, que lo hicieron, como es su costumbre, con música y letra agradable y haciendo toda clase de maniobras frente a las glorietas. Otro tanto aconteció con la denominada **Marqueses de Atarés**, que presentaron un conjunto amplio y bien organizado; y por último, los integrantes de **La Sultana** que llamó mucho la atención por sus ejercicios y música y la riqueza del vestuario.

Correspondió a la firma de la Ford Motors Co. haber preparado la hermosa carroza que participó de la fiesta de anoche. La misma representa una gigantesca concha, en cuyo centro va, como una hermosa perla, una bellísima señorita que conquistó nutridos aplausos.

Los festejos de anoche fueron presididos por el Alcalde de La Habana y su esposa, señora Aurelia Palacios de Supervielle. Se montó junto a una de las tribunas una pequeña planta local de emitir noticias, informando su locutor, a nombre de las autoridades, que el Alcalde ofrecía sus excusas por lo pobre de la demostración, pero que ello escapaba a su debido control y prometiendo para el próximo sábado laborar intensamente para que el pueblo disfrute a plenitud el desfile.

Se conoció ayer en el Palacio municipal que para las once y media de la mañana de hoy está anunciada la original ceremonia de la coronación de la Reina del Carnaval, S. M. Esther I, en el salón de recepciones del Palacio municipal. Junto a ella estarán las seis muchachas que forman su corte de honor, señoritas Elena Díaz Paris, Yiyi de la Vega, Leonela González, Gloria País, Beatriz Chaumont y Carmen Fernández.

Igualmente se conoció que hasta el próximo domingo no participará en los actos públicos que tiene anunciado el Ayuntamiento, S. M. Esther I.

M, marzo 2/47



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

ORIGINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA